

2 Mahasiswa UI Jadi Duta Bahasa, Buka 6 Kedai Kopi Multilingual Jawa, Sunda & Betawi

"Kami membawa kembali krida yang [Berita Olahraga Indonesia](#) saya dan rekan-rekan bawakan saat penyeleksian Duta Bahasa Propinsi DKI Jakarta. Di Duta Bahasa Nasional, kami tingkatkan kembali jumlah warung kopi yang dibawa bekerja bersama dan kami bekerjasama dengan penopang kebutuhan dan faksi yang punya pengaruh," kata Daffa Aqilah Sofiyah di Universitas UI Depok, Jawa Barat, Kamis, 15 Desember 2022.

Mahasiswa Teknik Industri Fakultas Teknik (FT) ini menjelaskan mereka sukses buka enam Warung Kopi Multilingual di lima wilayah administratif DKI Jakarta dan lakukan audiensi dengan Deputi IV Kemenko Ekonomi dan Instansi Pengurus Dana Berguling Koperasi, Usaha Micro, Kecil dan Menengah (LDPB-KUMKM) sebagai instansi yang dekat sama warung kopi untuk minta penglihatan mereka sebagai regulator.

Warung Kopi Multilingual dibuat sebagai ruangan bebas berekspresif dan belajar untuk warga untuk memakai bahasa wilayah. Selama ini, ada tiga bahasa wilayah yang dipakai, yakni bahasa Jawa, bahasa Sunda, dan bahasa Melayu-Betawi. Ini dilandasi oleh banyak warga DKI Jakarta yang dari ke-3 suku itu.

Untuk pengunjung yang siap untuk memakai bahasa wilayah akan diberi sedotan baja antikat (stainless straw) sebagai hadiah animo. Krida ini mempunyai tujuan untuk memberikan semangat Trigatra Bangun Bahasa ke warga.

"Pemakaian ke-3 bahasa ini ialah cara awalan yang kami kerjakan. Tidak tutup peluang nanti akan ada beberapa bahasa wilayah yang lain bisa kami menjadikan bahasa dasar transaksi bisnis di Warung Kopi Multilingual," kata Daffa.

Bahasa Indonesia sisi dari riwayat Bangsa Indonesia

Sebagai sisi dari angkatan muda sekarang ini, menurut Anzalna Nuraini Alifah, Bahasa Indonesia sebagai sisi dari riwayat Bangsa Indonesia yang penting dilestarikan dan banggakan. Bahasa Indonesia sebagai sebuah bahasa persatuan yang menjadikan satu ketidaksamaan antara jumlahnya.

"Lewat program ini sanggup menolong kami dalam memberi kontributor dalam merealisasikan Trigatra Bangun Bahasa, tidak cuma di ajang nasional; tetapi buka cara kami untuk mengenalkan Bahasa Indonesia secara go-international nantinya," ucapnya.

Kepala Tubuh Peningkatan dan Pembimbingan Bahasa, Prof. H. Endang Aminudin Aziz, M. A., Ph. D., menjelaskan peranan angkatan muda dalam pembimbingan dan pemakaian bahasa Indonesia di tengah-tengah serangan bahasa asing dan bahasa gaul semakin penting.

Karena itu, katanya, penyeleksian duta bahasa dimulai dari tingkat provinsi s/d nasional jadi komunitas penelusuran jati diri untuk angkatan muda dalam meningkatkan sikap positif berbahasa.

Management TransJakarta memberi keterangan bis Transjakarta terbengkalai bekerja bukan lantaran tidak dirawat.

Jargon baru DKI Jakarta memetik beberapa kontroversi, beberapa bukti berkenaan jargon baru Jakarta salah satunya ialah jargon ini masih wawasan dan hanya dialog

Pj Gubernur DKI Heru Budi Hartono menjelaskan jargon Sukses Jakarta Untuk Indonesia memperlihatkan status Jakarta sebagai acuan nasional.

Perlindungan keselamatan dalam bekerja jadi argumen Pemerintah provinsi DKI batasi umur petugas PJLP optimal 56 tahun.

Pendamping Pemerintah DKI Jakarta Sigit Wijatmoko menjelaskan penyeleksian Sekretaris Wilayah atau Sekda dilaksanakan secara Nasional.

Pj Gubernur DKI Heru Budi Hartono menjelaskan jargon baru Jakarta dia pakai untuk tutup pidato atau upload.

Ingin ikut serta rayakan Hari Riwayat Nasional? Pakai opsi 85 twibbon dalam artikel ini. Silahkan unduh.

Telkom University jadi perguruan tinggi swasta (PTS) nomor 1 versus UIGM 2022.

Ketua Team +Jakarta atau Plus Jakarta mengatakan cuma bekerja menggemakan identitas kota, tidak ada hubungan dengan jargon baru Jakarta.

DPRD DKI Jakarta minta koreksi masalah batas usia dalam Keputusan Gubernur mengenai Pengaturan Pemakaian Penyuplai Jasa Yang lain Perseorangan (PJLP).